



Arroyo da cuenta de la acción del gobierno, este jueves, durante el pleno del estado del municipio. ANTONIO GIL / AGM

Los solares del casco histórico sin licencia se subastarán en septiembre

La alcaldesa anuncia también que creará una oficina municipal contra la okupación y que presentará el museo de submarinos en otoño

JESÚS NICOLÁS



CARTAGENA. La alcaldesa de Cartagena, Noelia Arroyo, anunció este jueves que los 16 solares del

casco histórico ya notificados que no solicitaron, dentro del plazo establecido, la pertinente licencia de obras serán subastados este próximo septiembre para tratar de que pasen a manos de promotores dispuestos a destinarlos a vivienda.

En el transcurso del pleno sobre el estado del municipio celebrado este jueves, Arroyo también informó de que Urbanismo ha realizado una segunda tanda de notificaciones a propietarios de solares vacíos del casco histórico, en concreto, 36. «El procedimiento será el mismo que el

seguido con la primera serie. Tras la notificación, ya se han presentado dos licencias para garajes y otras 51 para viviendas. Por tanto, desde que pusimos en marcha el procedimiento de edificación forzosa, se ha pedido licencia para un total de 221 viviendas nuevas y 97 habitaciones de residencia», celebró la primera edil.

Otra novedad que Arroyo adelantó a la Corporación fue la iniciativa del equipo de gobierno de poner en marcha un nuevo recurso municipal que se llamará Servicio Legal para el Alquiler. «Los

cartageneros dispondrán por primera vez gratis de una asesoría jurídica contra la okupación, que les ayudará a poner una vivienda en alquiler con seguridad y que instruirá a nuestra policía en la intervención ante las ocupaciones».

Este nuevo recurso municipal, según detalló, prestará atención gratuita y especializada a quienes tengan problemas en sus alquileres con el fin de asesorar a los propietarios de viviendas que sufran una okupación o el impago injustificado del alquiler. «Sabemos que una actuación policial correcta en las primeras horas

puede ser decisiva para impedir que la ocupación acabe consolidándose», señaló la alcaldesa.

Respecto al Plan General, actualizó la situación del expediente, que se encuentra en la fase del estudio de las alegaciones. La primera edil anunció que ya cuentan con los informes sectoriales de las administraciones y que, en septiembre, tendrán lugar las sesiones técnicas con los grupos municipales para exponer las conclusiones de los informes sobre las alegaciones presentadas.

«Oportunidad histórica»

Tras la reciente adquisición a Defensa de los montes Galeras y Podadera, la regidora se detuvo en el proyecto para convertir los túneles del Espalmador en un museo de submarinos, el cual destacó como «un proyecto transformado» y una «oportunidad histórica». Tal y como avanzó el almirante del Arsenal, Alejandro Cuerva, a LA VERDAD, Arroyo señaló que el objetivo «es poder presentar un proyecto antes de que acabe septiembre, compartir con todos la idea en la que trabajamos y, por supuesto, buscar alianzas para desarrollarlo».

En materia de conciliación familiar, Noelia Arroyo guardó para la sesión plenaria el anuncio de que desde septiembre todas las guarderías municipales serán gratuitas. «A partir del próximo curso las familias se ahorrarán medio millón de euros cada año. Un alivio económico para cientos de familias, un respaldo a la maternidad y una ayuda más a la conciliación».

Asimismo, se detuvo en la estrategia municipal de descentralización de la administración municipal con la creación de nuevas juntas municipales. La regidora cartagenera presumió de que, en 2019, estos órganos tuvieron un presupuesto de 711.000 euros y los distritos, cero. «En 2025 las juntas municipales reciben 3.018.000 euros y los dis-

LAS REACCIONES

Nacho Jáudenes
PP

«Somos los arquitectos del futuro de la ciudad»

El portavoz popular, Nacho Jáudenes, cargó contra MC y PSOE por «dibujar» una Cartagena «gris». A MC le dijo que su discurso se ve «arrollado» por la realidad. Y al PSOE les felicitó por «sacar la cabeza» después de la sucesión de noticias nacionales sobre la trama Koldo-Ábalos-Cerdán.

Jesús Giménez Gallo
MC

«Es una reina de corazones autoritaria»

El portavoz reprochó falta de contundencia de la alcaldesa en su apoyo a los huelguistas del metal y la acusó de «ser la delegada de Murcia en Cartagena» y de ser una «reina de corazones autoritaria y caprichosa» que tiene al municipio «aislado y vertebrado» condenando a sus jóvenes a emigrar.

Manuel Torres
PSOE

«Rompa el cordón umbilical con Miras»

El secretario local de los socialistas centró su intervención en exigir a Arroyo que rompa con Vox. La acusó de tibieza en su condena por los sucesos de Torre Pacheco. Asimismo, la invitó a romper «el cordón umbilical» con López Miras y a poner «el interés de los cartageneros por encima de los del PP».

Gonzalo López Pretel
Vox

«Profundizamos en el apoyo a la familia»

El portavoz de Vox puso de relieve su influencia en la acción del gobierno. Gonzalo López Pretel destacó las subvenciones a colectivos «providas», la retirada de subvenciones a ONG «que promueven la inmigración ilegal», el cierre de la residencia de la calle Caballero y eliminar 12 días de celebración LGTBI.

Ana Belén Castejón
Sí Cartagena

«No sabemos cuál era su programa electoral»

La exalcaldesa Ana Belén Castejón echó en falta que Arroyo hablara de igualdad. Aplaudió iniciativas como las viviendas sociales de Los Mateos y reprochó falta de transparencia. «No sabemos dónde está su programa electoral». También pidió a la alcaldesa que tenga en cuenta las propuestas de la oposición.